

Гуманитарный проект ГУ «Червенский дом-интернат для детей-инвалидов с особенностями психофизического развития» ищет спонсоров



Оборудование для прачечной

1. Наименование проекта: Наши чудо-помощники!
2. Срок реализации проекта: 2024 г.
3. Организация - заявитель, предлагающая проект: ГУ «Червенский дом-интернат для детей – инвалидов с особенностями психофизического развития»
4. Цель проекта: улучшение качества жизни детей-инвалидов и молодых инвалидов, укрепление и сохранение их здоровья путем содержания одежды, постельного белья и принадлежностей, приобретения и установки оборудования для прачечной
Одна из главных задач стационарного учреждения социального обслуживания - обеспечение конституционного права каждого проживающего на охрану его жизни и здоровья. Их здоровье невозможно без

соблюдения санитарных норм и правил, которые являются необходимым условием гармоничного роста, физического и нервно-психического развития. Правильно организованные мероприятия по содержанию одежды, постельного белья и принадлежностей в чистоте создают для проживающих комфортные и здоровые условия для жизни.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- обеспечить соблюдение качества стирки одежды, постельного белья и принадлежностей;
- способствовать реализации мероприятий, направленных на укрепление здоровья проживающих;
- укрепить материально-техническую базу учреждения.

6. Целевая группа: дети-инвалиды, молодые инвалиды, проживающие в доме-интернате.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- приобретение и установка оборудования для прачечной: сушильный барабан (на 50 кг- 1 шт.), стиральная машина (на 50 кг, 30 кг, 15 кг), каландр гладильный (2 шт.), центрифуга для белья (на 25 кг – 2 шт.);
- соблюдение требований к организации стирки

8. Общий объем финансирования (в долларах	США): 50 000 \$
Источник финансирования	Объем финансирования
Средства донора	49 000
Софинансирование	1 000
9. Место реализации проекта (область/район, город): Минская область, г.Червень, ул.Ленинская , 37	
10. Контактное лицо: Э.А.Борисова, директор ГУ «Червенский дом-интернат для детей - инвалидов с особенностями психофизического развития», телефон 80171452757	
e-mail: Chervendi@yandex.by	

Будем рады сотрудничеству!

A Humanitarian Project by GI «Cherven orphanage for children with special needs» is looking for sponsors



Laundry equipment

5. Project name: Our amazing helpers!
6. Implementation term: 2024
7. Organization, applying for the project: GI «Cherven orphanage for children with special needs»
8. Project goal: improving the quality of life of children and young people with special needs, improving and maintaining their health by providing clean clothes, bed linen and accessories with the help of acquiring and installing laundry equipment
One of the main tasks of a governmental social service institution is to ensure the constitutional right of every resident to the protection of his life and health. Their health is impossible to maintain without compliance with sanitary norms and rules, which are a necessary condition for harmonious growth, physical

and neuropsychic development. Properly organized measures to keep clothes, bedding and accessories clean create comfortable and healthy living conditions for the residents.

5. Tasks planned for implementation within the project:

- ensure compliance with the quality of washing clothes, bed linen and accessories;
- promote the implementation of activities aimed at improving the health of residents;
- Improveing the material and technical base of the institution.

6. Target group: children and young people with special needs living in the institution.

7. Brief description of activities within the project:

- purchase and installation of laundry equipment: tumble dryer (for 50 kg - 1 piece), washing machine (for 50 kg, 30 kg, 15 kg), ironing machine (2 pieces), centrifuge for linen (for 25 kg - 2 pcs.);
- Compliance with the requirements for the organization of washing

8. Total amount of financing (USD): 50 000 \$
Financing source	Financing amount (USD)
Donations	49 000
Co-financing	1 000
9. The place of project implementation (Region/District, Town): Minsk region, Cherven, Lenina Str, 37	
10. Contact person: Ella Anatolievna Borisova, Director of “Cherven orphanage for children with special needs”, Tel: 80171452757 e-mail: Chervendi@yandex.by	

Looking forward to collaboration!